

In den Nationalrat sind folgende neue Mitglieder eingetreten: Herr Emil Keller, Regierungsrat, in Aarau, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Jäger; Herr Pedrazzini, Paolo, Industrieller, in Locarno, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Celio.

In den Ständerat sind folgende neue Mitglieder eingetreten: Herr Anton Zumbühl, Landwirt, in Stans, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Dr. Wyrsch; Herr Josef Wipfli, Gerichtspräsident, in Erstfeld, an Stelle des Herrn Karl Huber.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 30. Mai 1925.)

Dem zum Konsul II. Klasse der Republik Cuba in Genf ernannten Herrn Juan Gaston Fernandez y Alvaro wird das Exequatur erteilt.

(Vom 2. Juni 1925.)

Zu der 5. Tagung der „Journées Médicales de Bruxelles“, die vom 20. bis 24. Juni 1925 in Brüssel stattfinden wird, wird als schweizerischer Abgeordneter bezeichnet: Herr Dr. Robert von Ernst in Genf, Sekretär des Verbandes der Ärzte des Kantons Genf und Mitglied des Genfer Komitees der „Amitiés Belgo-Suisses“.

Zu der am 16. Juni nächsthin in Kopenhagen zusammentretenden Konferenz betreffend Frage des Beitritts zur Internationalen Konvention für Luftfahrt vom 13. Oktober 1919 wird als Vertreter der Schweiz Herr Professor Edmond Pittard in Genf abgeordnet.

(Vom 3. Juni 1925.)

Dem luzernischen Regierungsratsbeschluss vom 7. März / 16. Mai 1925 über die Abänderung der kantonalen Vollziehungsverordnung vom 12. Oktober 1907 zum Bundesgesetz betreffend die eidgenössische Oberaufsicht über die Forstpolizei vom 11. Oktober 1902 wird vom Bundesrate die Genehmigung erteilt.

(Vom 5. Juni 1925.)

Der „Union Cycliste Suisse“ in Genf wird für die von ihr am 7. Juni 1925 in Genf veranstalteten Strassen-Wettrennen eine Ehrengabe im Wert von Fr. 300 verabfolgt.

An die am 1. September 1925 in Paris zusammentretende internationale Telegraphenkonferenz werden abgeordnet die Herren:

- Dr. R. Furrer, Obertelegraphendirektor, als Chef der Delegation;
- Dr. M. Baur, Chef der Sektion Kontrolle und Rechnungswesen, als Delegierter und Stellvertreter des Delegationschefs;
- Dr. A. Lang, Sekretär der Obertelegraphendirektion, als Delegierter.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1925
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	23
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.06.1925
Date	
Data	
Seite	614-614
Page	
Pagina	
Ref. No	10 029 409

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.